

Quelques manifestations

Écrit par Matthieu C

Voici quelques images de deux manifestations récentes dont bien entendu quasiment aucun média n'a parlé : La manifestation des chômeurs et précaires du 6-12-2008 : {flv}canal_marches_06-12-08{/flv}

Plus de détails sur :

www.canalmarches.org

Les manifestations du 16-12-2008 :

Le 16 décembre 2008, avant-dernière séance des négociations UNEDIC, la manif des intermittents du spectacle (2000 personnes environ) a rejoint celle des chômeurs et précaires. Total des manifestants : environ 3000.

{flv}manif_intermittents_16-12-08{/flv}

Le combat continue !